

BÉJAR

La Escuela de Ingenieros aspira a ofrecer un máster el próximo curso

Espera a que la Junta de luz verde al proyecto para abrir la matrícula en septiembre

MARJÉS
BÉJAR

La Escuela de Ingenieros de Béjar aspira a ofrecer el próximo curso académico 2013-2014 un máster de ingeniería industrial que se sumará a la oferta formativa del centro universitario bejarano. Así lo dio a conocer ayer durante la clausura del curso académico 2012-2013 el director, Esteban Sánchez, quien explicó que "ya se ha enviado la propuesta, que ya ha sido aprobada por el consejo de Gobierno de la Universidad" por lo que ahora mismo están a la espera de que la Junta de

Castilla y León de luz verde al proyecto para "iniciar la matriculación el próximo mes de septiembre", explicó.

El director explicó que este proyecto cuenta con el apoyo del Colegio Oficial de Ingenieros de Madrid, lo que supone una garantía de que se trata de una propuesta adecuada y bien planteada. El máster consta de 90 créditos, divididos en dos cursos lectivos, lo que hace que "sea más llevadero y las personas que ya están trabajando lo puedan compatibilizar". Además, la comisión del máster ya está trabajando en la estructuración de la impartición.

El director de la escuela aseguró que se trata de una buena noticia el poder ofertar un máster "después de un inicio de curso turbulento y estamos demostrando que estamos más vivos que nunca". ■



Foto de familia de los graduados ayer junto con los premiados en la ceremonia de clausura del curso académico.

MARJÉS

CLAUSURA DEL CURSO 2012-2013

Imposición de insignias a los 94 alumnos

La Escuela de Ingenieros de Béjar acogió ayer la clausura del curso académico 2012-2013 y la imposición de insignias a los ingenieros que finalizan sus estudios. En concreto fueron 92 alumnos los que recibieron las distinciones. Como novedad, este año la escuela entregó un diploma y una distinción

a los ingenieros técnicos del curso de adaptación al Plan Bolonia para obtener la titulación de graduado en las distintas titulaciones.

Asimismo, los alumnos premiados en la ceremonia fueron Carlos Cuadrado y Jesús García, Ricardo Redondo, Adán San Venancio, David Sánchez y Caye-

tano Muñoz. Dichas distinciones fueron otorgadas por diversos colegios oficiales y la Cámara de Comercio de Béjar.

La ceremonia de clausura contó con la presencia de numerosas personas entre familiares de los graduados y representantes de las instituciones participantes.